

Corrientes albergó un encuentro de líderes de la Acción Católica Argentina (región NEA) y del Cono Sur (América)

Más de 200 dirigentes de la Región NEA (Argentina) y de la Región Cono Sur de América, compartieron la alegría de la misión, celebraron la fe y reflexionaron sobre los signos de los tiempos el 22 y el 23 de junio de 2024.



Con la participación de unos 200 líderes parroquiales, diocesanos y nacionales, la Acción Católica Argentina (ACA) y de países vecinos, se celebró en la arquidiócesis de Corrientes, el 22 y el 23 de junio, el Encuentro Nacional de Dirigentes de la Región NEA, en el que coincidieron la Escuela de Delegados de Jóvenes y Aspirantes y el Encuentro de las Áreas Adultos y Sectores y el encuentro del Cono Sur de FIAC America.

Los participantes argentinos, animadores de los grupos en parroquias y capillas, junto a sus dirigentes diocesanos, provenían de las diócesis y arquidiócesis de Oberá, Formosa, Posadas, Resistencia y Corrientes. Estuvieron acompañados por miembros de la dirigencia nacional, que estuvo representada por la presidenta de ACA y miembro del Secretariado Internacional FIAC, **Claudia Carbajal**; el

vicepresidente 2° del Consejo Nacional, **Agustín Merlo**; y las responsables nacionales de las Áreas Jóvenes y Aspirantes, **Gissel Pérez** y **Sofía Bravo**, respectivamente, junto a varios vocales de las cuatro áreas institucionales.

Compartieron también, el espacio con Foro Internacional de AC – FIAC - que llevó adelante el encuentro para líderes del Cono Sur, con representantes de Argentina, Paraguay, Bolivia y Perú con la presencia de **Emilio Inzaurraga** -coordinador FIAC para el continente americano.

Durante esas jornadas, quienes asistieron compartieron la alegría de la misión y reflexionaron sobre los signos de los tiempos en las diversas realidades, motivados por distintos expositores invitados a dar diversos talleres, y a compartir experiencias y testimonios misioneros.

Entre los temas abordados, estuvieron los desafíos y escenarios actuales para una Acción Católica en salida; el liderazgo y la sinodalidad; la familia en el cambio de época, la experiencia de caminar juntos; ser misión; el anuncio de la esperanza y la ternura; psicología del adolescente; ser niño hoy; la familia y la sociedad; la espiritualidad del niño y de los jóvenes; la comunicación efectiva; la resolución de conflictos en el grupo; el anuncio para todos; y las redes sociales, entre otros.

No faltó la celebración de la fe en un clima fraterno y sinodal, junto con los asesores, religiosos y seminaristas que acompañaron a las delegaciones, así como momentos de oración y adoración.



El equipo local representado por el presidente diocesano, **Cristian Bernachea**, por su vicepresidenta, **Yvonne Thomas**, por responsables y miembros de las

comisiones de Áreas, y por voluntarios, que se pusieron al servicio del encuentro realizado en el Colegio Pío XI, de Corrientes, en cada detalle, pero por sobre todo con cariño y generosidad, para hacer que Corrientes fuera "casa y familia" de cada uno de los participantes.

Por la gracia de Dios, los dirigentes de países vecinos estuvieron representados por la **Sandra Serrano de Dick**, presidente del Consejo Boliviano de Laicos, **Eduardo Jorge Lea Plaza Galarza** y **Gabriel Terrazas Sedlak** de la diócesis de El Altos (Bolivia), **Ceidel Angel Choque Aliaga** de la diócesis de La Paz (Bolivia), **Manuel Marín**, director ejecutivo de la AC de Perú, **Andrés Larrea** , presidente de la AC de la diócesis de San Lorenzo (Paraguay) y 20 miembros de la AC Paraguaya que junto con los dirigentes nacionales argentinos compartieron el encuentro, pusieron en común sus realidades, reflexionaron sobre la identidad de la AC y su misión en la Iglesia y la sociedad y analizaron alternativas para seguir proponiendo esta vocación laical en el continente.



El obispo auxiliar de la arquidiócesis, monseñor **José Adolfo Larregain OFM**, acompañó el encuentro y presidió la misa después de la misión por la costanera correntina, y animó a no temer y a vivir la ternura como signo del amor de Dios. Los presentes renovaron, así, el compromiso corresponsable de vivir la alegría de evangelizar y ser discípulos misioneros en la realidad de hoy.

